

## Oper Köln mit OPER! AWARD ausgezeichnet

Köln, den 24. September 2019

Am 21. September wurde die Oper Köln bei den **1. OPER! AWARDS** im Konzerthaus Berlin ausgezeichnet: Für die Arbeit der Kinderoper Köln sowie der Abteilung Theater und Schule erhielt die Oper Köln den Preis »**Bestes Education-Programm**«. Die Jury begründete dies u.a. mit dem „außergewöhnlichen, höchst bewundernswerten gesellschaftlichen Engagement“ der Oper Köln.

Zwei weitere Preise wurden im Zusammenhang mit der Oper Köln verliehen: **Frederic Wake-Walker** erhielt den Award als »Bester Regisseur« für die Regie von »Peter Grimes« an der Oper Köln (Premiere: 25. November 2018) und seine Inszenierung von »Ariadne auf Naxos« an der Mailänder Scala. Außerdem wurde die Opéra national du Rhin in Straßburg für die Produktion »**Barkouf oder ein Hund an der Macht**« - eine Koproduktion mit der Oper Köln – in der Kategorie »Beste Wiederentdeckung« ausgezeichnet. Die deutsche Erstaufführung von »Barkouf« wird ab dem 12. Oktober 2019 an der Oper Köln zu sehen sein.

*„Ich bin sehr stolz darauf, dass die Oper Köln bundesweit für ihre Arbeit mit dieser Auszeichnung gewürdigt wird und den Ruf der Stadt Köln als Kulturstadt kräftigt. Als Oberbürgermeisterin der Stadt Köln freue ich mich besonders, dass die Oper Köln Kinder und Jugendliche auf ausgezeichnete Art und Weise an die Oper heranführt und so die Kinderfreundlichkeit der Stadt Köln mitgestaltet.“*, sagt **Henriette Reker**, Oberbürgermeisterin der Stadt Köln.

*„Die Auszeichnung mit dem OPER! AWARD freut mich außerordentlich: zeigt sie doch, dass Oper gerade in unseren aufgewühlten Zeiten mitten in die Gesellschaft wirkt! Unser generationsübergreifendes Education-Programm steht für mich exemplarisch für diesen menschlichen Zugang zum Thema Oper. Darüber hinaus freue ich mich sehr über die Auszeichnungen von Frederic Wake-Walker für seine Regiearbeit hier in Köln und unsere Koproduktion mit Straßburg, »Barkouf« als beste Wiederentdeckung. Mich bekräftigen diese Auszeichnungen in meiner festen Überzeugung, dass wir unser Programm weiterhin offen, international, kooperativ und inklusiv gestalten.“*, sagt **Dr. Birgit Meyer**, Intendantin der Oper Köln.

Die OPER! AWARDS sind der erste ausschließlich der Oper gewidmete und öffentlich verliehene Branchenpreis in Deutschland überhaupt. Die OPER! AWARDS werden jährlich von der Fachzeitschrift OPER! im Rahmen einer festlichen Zeremonie an die besten internationalen Akteure auf und hinter der Opernbühne vergeben, die Jury besteht aus prominenten Musikjournalisten.

### OPER KÖLN

Offenbachplatz › D-50667 Köln › Postfach 10 10 61 › D-50450 Köln  
www.oper.koeln